Campañas CdMx 2024 EN VIVO. Brugada, Taboada y Chertorivski HOY 2 de marzo

(2024-03-02), Milenio (sitio), Milenio Digital, (Nota Informativa) - 07:29:15, Precio \$116,000.00 Los candidatos de "Va por la Ciudad de México" (Taboada), "Juntos Haremos Historia" (Brugada) y Movimiento Ciudadano (Chertorivski) iniciaron campaña según lo establecido en el calendario del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Cabe señalar que en este periodo contemplado entre marzo y mayo, los 3 candidatos podrán definir el rumbo de sus trayectos a las elecciones del 2 de junio bajo los lineamientos establecidos por el IECM.

¿Cuándo inicia el periodo de campañas en CdMx?

De acuerdo con lo dispuesto por el IECM para el proceso electoral de 2024, el periodo de campañas para los aspirantes a Jefatura de Gobierno da comienzo a partir de este viernes 1 de marzo y culminará el próximo miércoles 29 de mayo.

Cabe señalar que la campaña para diputaciones y alcaldías de la capital será más reducido, ya que se llevará a cabo del 31 de marzo al 29 de mayo.

¿A qué hora inicia el periodo de campañas a Jefatura en CdMx?

El órgano electoral capitalino establece que este viernes 1 de marzo, a partir de las 00:01 horas, quedará inaugurado el periodo de campañas y culminará hasta el 29 de mayo a las 23:59 horas.

Mientras tanto los aspirantes a la Jefatura capitalina ya se preparan para dar arranque oficial a sus campañas rumbo a la contienda electoral de 2024, por lo que han convocado a simpatizantes en algunos puntos la Ciudad de México.

¿Dónde iniciarán campañas los candidatos a Jefatura de CdMx este viernes?

Para el paso oficial en la carrera electoral de CdMx, el abanderado de la coalición "Va por la Ciudad de México", Santiago Taboada (PAN, PRI y PRD), ha convocado a simpatizantes y representantes de la coalición en el Ángel de la Independencia, para iniciar el punto de las 00:01 horas.

Por su parte, el candidato designado por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, decidió convocar a simpatizantes de MC en la intersección de Avenida Juárez y Eje Central, sitio de gran importancia para vida cotidiana de los capitalinos.

Cabe señalar que Chertorivski convoco a los asistentes a partir de las 23:30 horas para dar inicio a primera hora del viernes.

Mientras tanto, el arranque de campaña de Clara Brugada por la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México será junto con Claudia Sheinbaum, candidata presidencial de Morena, este viernes a las 16:00 horas en el Zócalo capitalino.

Chertorivski arranca campaña con chinelos en Xochimilco

Este sábado el abanderado de Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski dio inicio a sus actos públicos de campaña en el poblado de San Gregorio Atlapulco en la alcaldía Xochimilco, en compañía de los tradicionales chínelos de la zona.

En el encuentro el aspirante a Jefatura de Gobierno compartió una caminata con vecinos y simpatizantes de MC.

"Una ciudad inteligente como la nuestra merece que cada alcaldía tenga lo que necesita, por eso venimos a escuchar a las y los chilangos de esta zona", compartió el candidato de MC en redes.

Brugada y Sheinbaum cuidarán el legado de AMLO

La aspirante de Morena, Verde y PT, Clara Brugada compartió esta mañana en redes sociales su emoción por haber arrancado el periodo de campañas junto a Claudia Sheinbaum en el Zócalo capitalino la tarde de ayer.

Así mismo, aseguró que con este inicio conjunto aseguran su compromiso por cuidar y mantener el legado del presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que se refirió a este suceso de inicio como "la crónica de una victoria anunciada".

Chertorivski denuncia arranque de campañas en "tiempos ilegales"

Esta mañana el candidato a la Jefatura de Gobierno por Movimiento Ciudadano, Salomón Chertorivski, compartió una publicación en redes sociales donde denuncia un "inicio de campañas en tiempos ilegales" por parte de sus contrincantes a las elecciones de junio.

"Mis contrincantes empezaron con trampas, haciendo campaña en tiempos ilegales y abusando de los recursos públicos. Nuestro Movimiento les va a demostrar que sí es posible tener una mejor Ciudad de México en estos 90 días", escribió Chertorivski.

¿Cuáles son las actividades que tendrán los candidatos hoy?

Este sábado la abanderada de Morena, Verde y PT a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada, presentará el Proyecto Utopía en Benito Juárez, ubicado en SCOP Narvarte, el evento se llevará a cabo a las 13:30 horas.

Más tarde Brugada Molina, acudirá a la asamblea territorial en Venustiano Carranza, ubicado en explanada de la alcaldía alrededor de la 18:00 horas.

Por su parte, el abanderado de la coalición PAN, PRI y PRD, Santiago Taboada acudirá a un evento político en compañía de Xóchitl Gálvez en el Parque Bicentenario ubicado en la alcaldía Azcapotzalco, donde se espera la asistencia de miles de simpatizantes y militantes.

Mientras tanto aún se desconoce la agenda para este sábado 2 de marzo de Salomón Chertorivski, candidato de Movimiento Ciudadano a la Jefatura de Gobierno.

Una ciudad inteligente apuesta por lo nuevo: Chertorivski lanza spot en redes

Salomón Chertorivski compartió un spot en sus redes sociales, en el cual se basó en los cambios que una ciudad debe tener, así lo dijo mientras recorre algunas zonas de la Ciudad de México.

"Una ciudad inteligente apuesta por lo nuevo. Una ciudad inteligente no se estanca. Una ciudad inteligente es como tú", dijo.

¿Cuándo concluyen las campañas electorales?: IECM comparte fechas clave del proceso

El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) dio a conocer que las fechas clave para las campañas electorales rumbo a la Jefatura de Gobierno, en los cuales dio a conocer que del 1 de marzo al 29 mayo se realizarán las campañas.

Además, explicó que las diputaciones en mayoría, alcaldías concejalías darán inicio del 31 de marzo al 29 de mayo.

Estamos viviendo la crónica de una victoria anunciada: Clara Brugada en arranque de campaña

En su arranque de campaña, la candidata única de Morena, Verde y PT a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Clara Brugada señaló que esta es la crónica anunciada de la victoria para el pueblo, haciendo énfasis en que la población ya decidió decirle adiós para siempre a la derecha.

"Ellos se niegan a extinguirse, pero aquí está la fuerza del pueblo que resistió, que derrotó y volverá a derrotar al PRI, al PAN y al PRD juntos... Porque este país y esta ciudad no admiten retrocesos", precisó.

Asimismo dijo que esta ciudad le abre sus puertas y corazón a quienes hoy vienen de todas partes del país a manifestar su respaldo a la transformación de México, a quiénes es apoyan a Claudia Sheinbaum Pardo y a quiénes dicen que una mujer transformadora sea la primera presidenta de México.